

Ibadah Raya Surabaya, 21 April 2013 (Minggu Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayangNya Tuhan kita Yesus Kristus. Selamat malam, selamat mendengarkan Firman Tuhan. Biarlah damai sejahtera bahagia dari Tuhan senantiasa dilimpahkan di tengah-tengah kita sekalian.

Matius 28= menunjuk pada **Shekina Glory**(sinar kemuliaan atau kuasa kebangkitan Tuhan).

Matius 28: 16-20= perintah untuk memberitakan injil= **penyebaran terang atau shekina glory**.

Artinya: kita dipakai oleh Tuhan/dipercaya oleh Tuhan dalam kegerakan besar yang besar sesuai dengan amanat agung Tuhan. Kalau Tuhan yang memerintah, maka Tuhan yang bertanggung jawab.

Matius 28: 19-20

28:19. Karena itu pergilah, jadikanlah semua bangsa murid-Kudan **baptislah** mereka dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus,

28:20. dan **ajarlah** mereka melakukan segala sesuatu yang telah Kuperintahkan kepadamu. Dan **ketahuilah, Aku menyertai kamu senantiasa sampai kepada akhir zaman.**"

2 macam kegerakan besar yang sesuai dengan amanat agung Tuhan:

1. ay. 18-19= 'pergilah, **jadikanlah** semua bangsa murid-Ku'= kegerakan Roh Kudus hujan awal (Firman penginjilan/kabar baik)= untuk membawa orang-orang berdosa diselamatkan oleh Tuhan lewat percaya Yesus dan baptisan air.
2. ay. 20= '**ajarlah** mereka melakukan segala sesuatu yang telah Kuperintahkan kepadamu'= kegerakan Roh Kudus hujan akhir (Firman pengajaran/kabar mempelai)= untuk membawa orang-orang yang sudah selamat masuk dalam pembangunan tubuh Kristus yang sempurna (menjadi mempelai wanita Surga yang siap untuk menyambut kedatangan Yesus kedua kali di awan-awan yang permai).

Keselamatan memang penting, tetapi harus ditingkatkan sampai kesempurnaan penuh.

'ketahuilah, Aku menyertai kamu senantiasa sampai kepada akhir zaman'= kehidupan yang dipakai dan percaya Tuhan dalam kegerakan besar, selalu disertai Tuhan sampai akhir zaman.

Artinya: kita tidak perlu ragu-ragu kalau Tuhan mengutus kita.

Malam ini, kita mempelajari **contoh-contoh dan syarat untuk disertai Tuhan**:

1. Kisah Rasul 7: 9-10

7:9. Karena iri hati, bapa-bapa leluhur kita menjual Yusuf ke tanah Mesir, tetapi **Allah menyertai dia**,

7:10. dan melepaskannya dari segala penindasan serta menganugerahkan kepadanya kasih karunia dan hikmat, ketika ia menghadap Firaun, raja Mesir. Firaun mengangkatnya menjadi kuasa atas tanah Mesir dan atas seluruh istananya.

Contoh pertama: **Yusuf**.

Kejadian 37: 1-2, 5, 3

37:1. Adapun Yakub, ia diam di negeri penumpangan ayahnya, yakni di tanah Kanaan.

37:2. Inilah riwayat keturunan Yakub. Yusuf, tatkala berumur tujuh belas tahun--jadi masih muda--biasa menggembalakan kambing domba, bersama-sama dengan saudara-saudaranya, anak-anak Bilha dan Zilpa, kedua isteri ayahnya. Dan Yusuf menyampaikan kepada ayahnya kabar tentang kejahatan saudara-saudaranya.

37:5. Pada suatu kali bermimpilah Yusuf, lalu mimpinya itu diceritakannya kepada saudara-saudaranya; sebab itulah mereka lebih benci lagi kepadanya.

37:3. Israel lebih mengasihi Yusuf dari semua anaknya yang lain, sebab Yusuf itulah anaknya yang lahir pada masa tuanya; dan ia menyuruh membuat jubah yang maha indah bagi dia.

Syaratnya: tergembala dengan benar dan baik.

Ciri penggembalaan yang benar:

- o Berada dalam kandang penggembalaan yang benar (**KETEKUNAN** dalam 3 macam ibadah pokok).

Tergembala= domba-domba harus tekun dalam kandang penggembalaan.

- ay. 5= 'bermimpilah'= ada pembukaan rahasia Firman Allah(tertulis dalam Alkitab).

Kalau tergembala, Firman penggembalaan akan menyuucikan hati, perkataan sampai perkataan(tidak salah dalam perkataan= sempurna seperti Yesus).

ay. 2= 'Yusuf menyampaikan kepada ayahnya kabar tentang kejahatan saudara-saudaranya'=**PENYUCIANmulut**(tidak berdusta sampai satu waktu tidak salah dalam perkataan).

- ay. 3= ada jubah yang indah= jabatan pelayanan dan karunia-karunia Roh Kudus.

Kejadian 37: 31

37:31. Kemudian mereka mengambil jubah Yusuf, dan menyembelih seekor kambing, lalu mencelupkan jubah itu ke dalam darahnya.

= **sikap Yusuf terhadap jubah maha indah**adalah mempertahankan jubah maha indah sekalipun harus menderita secara daging.

Artinya: SETIAdalam ibadah pelayann, setia dalam jabatan pelayanan dan karunia Roh Kudus.

Inilah sikap yang harus kita miliki terhadap jubah maha indah.

Karena Yusuf **TEKUN, SUCI DAN SETIA**, maka **Tuhan menyertai Yusuf dalam hikmat dan kasih karunia**untuk menghadapi kelaparan yang dasyat.

Diakhir jaman, kita harus seperti Yusuf supaya kita mendapat hikmat dan kasih karuniayang berguna:

- untuk menghadapi kelaparan di akhir jaman.
Artinya: Tuhan menyertai untuk memelihara dan melindungi kita didunia yang sudah sulit sampai jaman antikris yang berkuasa di bumi selama 3,5 tahun.

Saat itu, hikmat dan kasih kaurnia Tuhan akan kita terima dalam wujud 2 sayap burung nazar yang besar.

- untuk membuat kita berhasil dan indah pada waktunya.
Sekalipun di dalam penjara (serba terbatas), tetapi Yusuf tetap berhasil sampai ia menjadi orang nomor dua.

Kalau kita sudah tekun, suci dan setia, Tuhan pasti akan menyertai kita.

2. 1 Samuel 18: 13-14

18:13. Sebab itu Saul menjauhkan Daud dari dekatnya dan mengangkat dia menjadi kepala pasukan seribu, sehingga ia berada di depan dalam segala gerakan tentara.

*18:14. Daud berhasil di segala perjalanannya, sebab **TUHAN menyertai dia.***

Contoh kedua: **Daud.**

Daud disertai Tuhan, sehingga selalu menang dan berhasil.

Syaratnya: Daud tergembaladalam penggembalaan yang benar (tekun dalam kandang penggembalaan).

Ketekunan ini memang penting dan kita harus bayar harga, tetapi kita akan disertai oleh Tuhan.

Kisah Rasul 13: 22

13:22. Setelah Saul disingkirkan, Allah mengangkat Daud menjadi raja mereka. Tentang Daud Allah telah menyatakan: Aku telah mendapat Daud bin Isai, seorang yang berkenan di hati-Ku dan yang melakukan segala kehendak-Ku.

Selain **tekun**, Daud juga **taat**.

Diakhir jaman, kita juga harus **TEKUN DAN TAAT**. Dan Tuhan akan menyertai kita untuk:

- menang atas musuh(dosa sampai puncaknya dosa).
Kalau menang atas maut, yang lain juga pasti akan dikalahkan (menang atas pencobaan).
- memberi keberhasilan dan keindahandalam hidup kita.

3. 1 Tawarikh 28: 19-20

28:19. *Semuanya itu terdapat dalam tulisan yang diilhamkan kepadaku oleh TUHAN, yang berisi petunjuk tentang segala pelaksanaan rencana itu.*

28:20. *Lalu berkatalah Daud kepada Salomo, anaknya: "Kuatkan dan teguhkanlah hatimu, dan lakukanlah itu; janganlah takut dan janganlah tawar hati, sebab **TUHAN Allah, Allahku, menyertai engkau**. Ia tidak akan membiarkan dan meninggalkan engkau sampai segala pekerjaan untuk ibadah di rumah Allah selesai.*

Contoh ketiga: **Salomo**.

'diilhamkan kepadaku oleh TUHAN'= ilham dari Tuhan berguna untuk mengarahkan kita pada pembangunan bait Allah secara rohani (pembangunan tubuh Kristus yang sempurna).

Salomo disertai oleh Tuhan dalam pembangunan bait Allah Salomo sampai selesai.

Syaratnya: KUAT DAN TEGUH HATI.

Artinya:

- tetap berpegang teguh pada pembukaan Firman pengajaran benardan taat dengar-dengaran apapun resikonya, sebab inilah dasar pembangunan tubuh Kristus yang sempurna,
- tetap hidup dalam kebenaran= tidak mau berbuat dosa apapun resikonya.
Kalau Tuhan menyertai kita, maka Tuhanlah yang menanggung segala resikonya.
- tidak putus asa/kecewa menghadapi apapun juga, tetapi selalu percaya dan mempercayakan diri sepenuh kepada Tuhan.

Orang yang kuat dan teguh hati inilah yang akan dipakai Tuhan dalam pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

1 Tawarikh 28: 20

28:20. *Lalu berkatalah Daud kepada Salomo, anaknya: "Kuatkan dan teguhkanlah hatimu, dan lakukanlah itu; janganlah takut dan janganlah tawar hati, sebab **TUHAN Allah, Allahku, menyertai engkau**. Ia tidak akan membiarkan dan meninggalkan engkau sampai segala pekerjaan untuk ibadah di rumah Allah selesai.*

Hasilnya: Tuhan mampu menyelesaikan semua masalahkita tepat pada waktunya dan Tuhan mampu menyelesaikan pembangunan tubuh Kristustepat pada waktunya.

Artinya: kita disucikan dan diubahkan samapi satu waktu kita menjadi sempurna sama seperti Dia. Kita layak menyambut kedatanganNya di awan-awan yang permai, sampai masuk tahta Yerusalem Baru.

1 Tesalonika 3: 13

3:13. *Kiranya Dia menguatkan hatimu, supaya tak bercacat dan kudus, di hadapan Allah dan Bapa kita pada waktu kedatangan Yesus, Tuhan kita, dengan semua orang kudus-Nya.*

Sekalipun Salomo tidak bisa apa-apa, tetapi karena kuat dan teguh hati, ia bisa dipakai dan ditolong oleh Tuhan.

Demikian juga kita, kalau kita kuat dan teguh hati, Tuhan akan menolong kita sampai menyempurnakan kita.

Tuhan memberkati.